
Bonjour,
Suite à mon mail précédent je suis dans l'attente de certaines réponses que la mairie ne veut ou n'a 
su répondre.
-Je viens d'acquérir mon bien il y a 5 ans j'ai encore une quinzaine d'année à payer pensez-vous 
vraiment que j'aurais investie dans une maison placer tout près d'un central aussi important.
-Que fait la mairie pour ces habitants réduction d'impôt mise en place de projet pour faciliter la vie 
des habitants.
-A l'heure actuelle ma femme passe un contrôle d'hypersensibilité Au ondes et au bruit si elle est 
déclarée hypersensibles vais-je devoir déménager pour la santé de ma famille.
Nous qui étions à la recherche du calme et de la ruralité nous voilà pire qu'en ville.
-Cette faune et cette flore sera détruite mois qui travaille dans le bio je peux vous dire que les 
panneaux au sol non rien de bon pour la terre les nappes phréatiques et ceux ne sont pas vos arbres 
qu'il vont planter qui changera quelques choses.
Je c'est que le temps des énergies renouvelables est présente mais le temps que ce projet se mette en
route et soit finalisé l'état aurait remis en route tous les centrals et ce projet n'aura aucun sens.
 Monsieur Madame comprenez mon incompréhension face à projet sous nos fenêtres nous sommes 
venus chercher la tranquillité pour un niveau de vie confortable malgré tous les problèmes que 
puisse rencontrer la ruralité et maintenant nous voilà dessus d'un projet hors normes et  
Insensé 
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